
Pièces 8 Pièces

Superficie 205 m²

Référence DMVVI20000009

Prix 2 180 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Cette  villa  est  très  bien  conçue.  Bien  que  la  villa  soit  spacieuse  et  dispose  de  5

chambres et  5 salles de bains,  vous ne vous sentirez pas perdu dans les grands

espaces  grâce  à  l'agencement  intelligent.  La  forme  de  la  maison  vous  permet

d'être  en  contact  les  uns  avec  les  autres  depuis  tous  les  espaces  de  vie.  Les

espaces de vie englobent un patio extérieur d'où l'on a une belle vue sur la piscine

et  les  vignobles.  Pour  une  perspective  différente,  vous  pouvez  profiter  du  pool

house  avec  cuisine  extérieure.  Une  configuration  parfaite  pour  passer  du  temps

avec la famille et les amis. Veuillez ...

This  villa  is  very  well  thought  out.  Even  though  the  villa  is  spacious  and  has  5

bedrooms and 5 bathrooms,  you will  not  feel  lost  in  large spaces because of  the

smart layout. From every room or living space you can enjoy the spectacular view

and benefit from the daylight. The shape of the house ensures you can be in touch

with each other from all living spaces. The living spaces embrace an outdoor patio

from  which  you  have  a  nice  view  of  the  pool  and  the  vineyards.  For  a  different

perspective you can go and enjoy the pool house with outdoor kitchen. A perfect

set up to enjoy time with family ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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